

LES COLLABORATRICES, LES COLLABORATEURS ET LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DE KOLLER VENTES AUX ENCHÈRES SA

ont la tristesse de faire part du décès de leur cher fondateur

Pierre KOLLER

Il s'est endormi à jamais le 23 juin 2019 dans sa 95e année.

La Galerie Koller, qu'il fonda en 1958 grâce à sa passion, son énergie et son optimisme, prospéra en peu de temps d'un modeste magasin d'antiquités à l'une des plus importantes maisons de ventes aux enchères suisses.

Son enthousiasme, son humanité et son charisme resteront gravés dans nos mémoires.

Une cérémonie d'adieu aura lieu le lundi 8 juillet 2019 à 11 heures en l'église catholique de St Georg, Heinrich Wettsteinstrasse 14, 8700 Küsnacht.